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№２３３２ 第３１回例会 ２０１４．２．２７ 曇 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

お客様：国際ロータリー第 2790 地区 

地区国際奉仕委員会委員 

上野卓爾様(千葉幕張 RC) 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。先ずはお客様を紹介します。

幕張ＲＣ所属で地区国際奉仕委員会委員の上野

卓爾様です。本日は国際奉仕に関する卓話をして

いただきます。よろしくお願いいたします。 

先々週は新年会が２度も延期になる雪に見舞わ

れ、３度目に急遽例会と併せて新年会をすることに

なりました。その翌々日に開催された第４分区のＩＭ

も大雪になり、帰りは雪の中をやっとのことで帰るこ

とができました。こちらの雪以上に山梨県では記録

的な大雪となり、大きな被害が出ているとテレビニュ

ースが報じておりました。山田幹事が塩山ＲＣの三

科幹事と塩山訪問の日程に関し、連絡を取り合っ

たところ、甲州市では農家が壊滅的な被害を受け、

日程に関する打ち合わせができる状況ではないと

のことでした。 

山田幹事からの報告を受けて、私から塩山ＲＣの

鶴田会長にお見舞いの電話をして、被害の状況を

お聞きしましたところ、先週の例会は大雪で休会と

なり、会員によってはかなりの被害が出ているもの

の正確な状況が判らず、今週の例会で被害の実態

を確認するとのことです。塩山ＲＣからの報告を確

認の上、具体的なお見舞等の対応を理事会で話し

合いたいと思います。 

さて、２月１４日のＩＭには当クラブから６名が参加

いたしました。「例会で何を学ぶか」をテーマに８つ

のグループに分かれて、討論をし、各クラブの会長

が討論内容を発表しました。討論の内容を要約す

れば、例会の中で、異業種の会員が集まって、交

流を深め、いろいろな情報や価値観を知り、会員そ

れぞれがその中で諸々のことを感じることによって、

自分が磨かれるということでした。 

私のグループの二人のベテランのロータリアンか

ら示唆に富んだ話がありましたのでここに紹介しま

す。一つは点鐘の話です。点鐘は木で鐘を叩くが

これを木鐸（ぼくたく）という。 この意味は、世論を

喚起し民衆に教えを広めることから始まったとのこと。

金属で鐘を叩くのは軍隊が兵士を集めることを意



味します。故にロータリーの例会前の点鐘はお互

い学びあう開始の儀式であります。 

もう一つは我が石渡会員の話です。石渡会員は

ロータリーと会員を桶と芋に喩え、ロータリーの例会

を桶、会員を芋として、芋は桶の中でぶつかり合っ

て揉まれ、かきまぜられて皮がむけ、磨かれ、光っ

てくる。 それと同じようにロータリアンは例会を通し

て成長し、磨かれるものである。例会に出席して何

を学ぶかというよりは出席することが何のためになる

のかを問い、例会と会員を芋と桶の関係に喩えるこ

とで、十分例会の意義を理解できるのではないか

の話でありました。さすがロータリアン４０年の重み

ある発言と感心させられました。 

 

会長報告 

１．協賛したチャリティ映画券の販売数は５５８枚（５

８万円）で経費を除いた金額が被災地に贈られ

るとの報告を受けました。 

２．２月２０日、山田幹事と一緒に木更津ロータリー

クラブの例会を訪問してきました。 

３．嘉義南扶輪社３５周年記念への祝辞ビデオを送

付しました。 

 

幹事報告 

山田 昌雄 幹事 

 

１．２０１３‐１４年度ガバナーノミニー宮寛氏（柏南

RC）が「体調不良により辞退する」とのこと。 

ついては、ガバナーノミニー候補者の推薦を希

望するクラブは３月３１日までに地区ガバナー指

名委員会委員長まで推薦していただきたい。 

なお、推薦に当たってはクラブ例会の決議が必

要とのことです。 

２．塩山ロータリークラブとの親睦交流会について 

去る２月１４日から１５日にかけての大雪被害に

ついては皆さん御存知のことと思いますが、山

梨県の甲州市ではその被害が我々の意識をは

るかに超える甚大なものとの情報が少しずつ明

らかになってきています。メディアの報道は実は

その一部だったのです。ぶどうハウスの倒壊が８

割を超えるといわれていますが、問題はそこで

はなくて、１０～２０年かけて育てた親木が倒木

被害で全滅していること、すなわち次世代に渡

す財産が無になったということです。 

そこで、ささやかなお見舞をしたらどうかと提言

いたします。 

 

結婚祝 

 

平川恵敏・裕子 S50.2.23 

 

結婚祝一言 

平川 恵敏 会員 

 

結婚祝い頂いて誠に有難うございました。広島

県三次市より乳製品（ヨーグルト等）が送られてきて

おいしくいただきました。 

結婚して早３９年になります。子供達も育ち終わり、

長男は去年結婚して独立して家庭を持っており、

次男も東京で頑張っております。まずは一安心で

夫婦二人でのんびりと暮らしています。これからも

仲良く過ごしていきたいと思っています 

 



委員会報告 

石渡 鋼 親睦担当部長 

 

報告「台湾烏山頭水庫」扶輪桜花林賛助計画完了 

一昨年９月以来会員各位の皆様にご協力頂きま

した１５万円の寄金は昨年の嘉義南扶輪社３４周年

式典にて、３４７０地区ＰＧ呂明憲氏に渡されたこと

は既報の通りであります。そして先週陳仁徳ＰＧより

メールが入り２月１５日例の烏山頭水庫堤桜花の下、

記念碑の序幕式が行われた旨の報告がありました。

式典は彼の地区を中心に４００名の会員家族が集

い、ガバナーより南社は特にお誉めの言葉を頂い

たそうです。また同送された写真には新しく植えら

れた満開の桜樹と共に、底辺が４～５ｍはあろうか

という三角定規型の黒御影石風の碑に、一つは縁

起の序文の中、そして上段中央の目立つ処に我富

津中央の社名と寄贈額が刻まれております。格別

の配慮があったかどうか判りませんが、担当生とし

て嬉しくもまた多少の気恥かしさもありやと思うところ

です。そして御協力頂きました皆様に御礼とこのプ

ログラムの完結のご報告といたします。有難うござ

いました。 

 

卓話 

上野 卓爾 様 

 

「国際奉仕委員会の活動報告」と題し、資料を配

布、映像をまじえ、丁寧に説明していただいた。 

ニコニコ BOX 

平川 恵敏 親睦担当副部長 

須藤 隆 上野国際奉仕委員をお迎えして 

若鍋武良 上野卓爾委員より国際奉仕の卓話をし

ていただいて 

平川恵敏 ガレキとラジオ上映会に参加しました 

合計 3,000 円 

 

出席報告 

白石 幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/20 17 3 0 85.00%

前回 21/20 20 0 0 100% 

 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

 

君津 RC       ホテル千成 

0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC      レストラン菜心味袖ヶ浦店 

0438-60-1753 

富津 RC       宮島 

0439-67-0965 

木更津東 RC   ロイヤルヒルズ木更津ビューホテル 

0438-23-0211 

富津シティ RC 新日鐵住金富津クラブ 

0439-80-2525 

上総 RC       割烹旅館 山徳 

0439-27-2003 

木更津 RC     東京ベイプラザホテル 

0438-25-8888 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


